

Anticipo de Andes Copper echa por tierra nombramiento del ministro de Minería

POLÍTICA. *La empresa deslizó que Santiago Montt iba a ser el elegido, pero anoche José Antonio Kast se decantó por Daniel Mas como biministro de Economía y Minería.*

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Para el cargo de ministro de Minería, uno de los más relevantes en Atacama, dada la importancia del rubro en el territorio, se mencionaron de manera reiterada nombres como la actual diputada Sofía Cid, Baldo Prokurica e incluso Francisco Chahuán.

De hecho ayer Andes Copper deslizó antes que el propio Presidente electo, que el designado iba a ser Santiago Montt, pero anoche finalmente se resolvió el misterio. Minería no tendrá titular, dado que será Daniel Mas quien cumplirá un rol como biministro de Economía y Minería.

COMUNICADO MUFA

A través de un comunicado de la minera Andes Cooper, informaron la renuncia del, en ese entonces CEO de la entidad. ¿La razón? asumir nuevos desafíos.

Incluso, en el documento existe una referencia clara cuando desde la minera canadiense que "me siento honrado de haber sido invitado a servir a mi país como ministro de Minería en el gobierno entrante del presidente José Antonio Kast".

Este hecho marcó el inicio de una serie de críticas desde los partidos del oficialismo, quienes



FOTOS: ARCHIVO

IBA A SER MONTT, PERO KAST FINALMENTE NOMBRÓ A MAS COMO BIMINISTRO.

sostienen que esta decisión evidenciaría que, en un eventual próximo gobierno, el empresariado tendría siempre la última palabra.

DARDOS DESDE EL PS

La diputada Daniella Cicardini comentó en su red X que "cuando la empresa Andes Cooper anuncia quien será el próximo ministro antes que el presidente, queda claro quien manda y a quien va a responder el futuro gobierno republicano. Mala señal".

Quien también tuvo palabras fue el diputado Daniel Manuchehri, quien criticó los hechos como poco afines a los linea-

mientos republicanos de Kast, señalando en sus redes que "de republicanos, nada. Los anuncios de nombramientos de ministros son dados por los grupos económicos antes que el Presidente. Los Andes Cooper nos confirma nombramiento de Santiago Montt como ministro de minería del gobierno de Kast".

Asimismo, agregó en redes que "estamos viendo improvisación, incoherencia y señales erradas desde el inicio. Gobernar exige seriedad, conocimiento técnico y no improvisación".

PRONUNCIAMIENTO DE KAST

Una de las sorpresas del anuncio

del gabinete ministerial del Presidente electo José Antonio Kast, fue la nominación de Daniel Mas como biministro, a cargo de las carteras de Economía y Minería.

En principio, solo asumiría en la primera, pero lo ocurrido con Santiago Montt hizo cambiar los planes.

Montt se desempeñaba como CEO de Andes Copper, empresa que en la tarde emitió un comunicado detallando la salida del ejecutivo y mencionando que se sumaría al gabinete de Kast. Esto generó fuertes críticas desde el actual oficialismo.

"Nuestro país vive horas difíciles, hay familias con miedo, barrios abandonados y instituciones debilitados. El país no necesita diagnósticos, necesita decisión, carácter, necesita un gobierno que actúe con prontitud", comentó Kast en su discurso. "Por eso les presento un gabinete para un gobierno de emergencia. Un equipo convocado para terminar con la inercia y recuperar Chile", añadió.

¿QUIÉN ES DANIEL MÁS?

Daniel Mas (55) hasta ayer era el vicepresidente de la CPC. Mas es un dirigente empresarial, con perfil ejecutivo, cuya preocupación se ha centrado en desatar la permisología, un aspecto relevante para el gobierno entrante. **CS**